
平成 21 年度 第４回学都仙台コンソーシアム運営委員会議事要録 

 
日 時：2009 年 9 月 10 日（木）17:00～17:55 
場 所：東北大学本部第一会議室 
出席者：馬渡運営委員長（宮城大学） 
    阿部運営副委員長（宮城教育大学） 
    大庭運営委員（東北生活文化大学）、高田運営委員（宮城学院女子大学）代理＝大

島学長補佐、武田運営委員（宮城大学）、畠平運営委員（放送大学宮城学習センタ

ー）、丹野運営委員（宮城工業高等専門学校）、高橋コンソーシアム事務局長（東

北大学） 
以上「順不同」 

欠席者：井上運営副委員長（東北学院大学）、渡辺運営委員（東北福祉大学）、伊藤運営委

員（宮城誠真短期大学）、間庭運営委員（仙台商工会議所）、青木運営委員（宮城

県）、佐々木運営委員（仙台市）、折田コンソーシアム事務局次長（仙台市） 
以上「順不同」 

（陪席）佐々木尚絅学院大学学長、唐牛仙台市企画市民局総合政策部総合計画課、岩渕仙

台市都市整備局総合交通政策部公共交通推進課主任、小山仙台市教育局生涯学習

部生涯学習課企画係長、高橋仙台市教育局生涯学習部生涯学習課主査、中村宮城

大学事務部学務課長、佐々木宮城大学事務部学務課教務第１グループリーダー、

浅沼東北大学教育・学生支援部教務課長、丸山コンソーシアム事務局〔東北大学

総務部総務課長〕、渡邉コンソーシアム事務局〔東北大学総務部総務課長補佐〕、

田中コンソーシアム事務局〔東北大学総務部総務課総務係主任〕、内海コンソーシ

アム事務局員、菱沼コンソーシアム事務局員 
以上「順不同」 

議 事 
 議事に先立ち、馬渡運営委員長から、議題１「仙台学長会議主催市民公開シンポジウム

について」を説明願うため、尚絅学院大学の佐々木学長が出席する事について、了承を頂

きたい旨の発言があった。 
 

○平成 21 年度 第３回運営委員会議事要録（案）の確認 
  馬渡運営委員長から、平成 21 年度 第３回運営委員会議事要録（案）について諮った

結果、これを承認した。 
 
 
１．仙台学長会議主催市民公開シンポジウムについて 

尚絅学院大学佐々木学長から、配付資料に基づき、仙台学長会議主催市民公開シンポ

ジウムについて、開催場所、パネリスト、プログラム構成等の説明があった。 
続いて、高橋事務局長から、シンポジウム開催に係る経費を見直した結果、会場を仙

台国際センターとすることが可能となった旨の報告があり、了承された。 
なお、今回のシンポジウムは限られた予算での開催となることから、運営委員会に対

して当日の運営について協力の依頼がなされた。 
また、広報用ポスター原案についての意見交換がなされ、一部修正を行うことされた。 

 
２．学都仙台コンソーシアム運営委員会委員の交代について 



高橋事務局長から、配付資料に基づき、仙台市選出の運営委員の交代について説明が

あり、引き続き、馬渡運営委員長から委員の交代について諮った結果、了承された。 
なお、本件は、総会の決議事項であるため、コンソーシアムの加盟機関へ書面で審議

を依頼することとされた。 
 
３．各事業部会からの報告について 
  阿部サテライトキャンパス部会長から、配付資料に基づき、構成員の追加、サテライ

トキャンパス後期公開講座の開講予定および戦略 GP 事業の講座仙台学のテーマが「仙台

のスポーツ」に決定した旨の報告説明があった。 
続いて、広報部会事務局から、配付資料に基づき、HP の活用を目的として、各大学か

らのイベント情報をトップページに掲載するために、積極的な情報提供を依頼したい旨

の説明があった。 
また、武田単位互換部会長から、単位互換授業の前期報告および後期の申込状況、サ

テライトキャンパス単位互換授業の後期開講予定科目の募集広報について、口頭で説明

があった。 
加えて次年度の単位互換授業の開講についての意向照会を行うことについて説明があ

り、協力依頼がなされた。 
 

 
４．全国大学コンソーシアム協議会について 
  高橋事務局長から、配付資料に基づき、全国大学コンソーシアム協議会加盟に伴う次

年度からの年会費負担について説明があった後、馬渡運営委員長から、年会費の負担に

ついて諮った結果、承認された。 
なお、本件は、総会の決議事項であるため、コンソーシアムの加盟機関へ書面で審議

を依頼することとされた。 
 
５．その他 
 （１）仙台高等専門学校について 

丹野委員から、宮城工業高等専門学校と仙台電波工業高等専門学校が統合され、10
月 1 日より仙台高等専門学校となることが報告された。 

 
（２）仙台スマートキャンパスの取り組みについて 

仙台市都市整備局総合交通政策部公共交通推進課の岩渕主任から、配付資料に基づ

き、せんだいスマートキャンパスの取り組み状況とアンケートを実施する予定である

ことについて報告説明があった。 
また、12 月上旬にセミナー開催を予定しており、詳細が決まり次第、改めて運営委

員会に報告説明する旨の発言があった。 
 
 （３）その他 
・ 馬渡運営委員長から、次回の運営委員会を 10 月に開催する旨の発言があった。 
 

以上 


